

Schülerlotsen neu ausgebildet Januar 2023

Wahrscheinlich, weil das Schulleben in den letzten zwei Jahren ein wenig ausgebremst war, war das Interesse an der neuen Schülerlotsenausbildung in diesem Schuljahr sehr hoch. 7 SchülerInnen der Klasse 8M haben an der Ausbildung zum Verkehrsweghelfer mit viermal zweistündigen Lehreinheiten plus einer Prüfungsstunde im Dezember 2022 teilgenommen. Alle Kandidaten bestanden das mit Bravour und dürfen sich nun zertifizierte Verkehrsweghelfer nennen. Entsprechend zufrieden zeigte sich auch Ausbilder und Prüfer Polizeihauptmeister Thomas Englert. Ein wichtiger Beitrag zur Verkehrssicherheit an der Wolfsegger Straße sei damit gewährleistet. In wechselnden Teams stehen die SchülerInnen am Morgen und zum Schulschluss am Überweg und geleiten ihre MitschülerInnen sicher über die Straße. Auch Rektorin Dagmar Rottbauer sowie Sicherheitsbeauftragter Tobias Preiss gratulierten den „Neuen“ recht herzlich und zeigten sich überaus erfreut, dass sich nach wie vor Schüler freiwillig anbieten, diesen wertvollen Dienst bei Wind und Wetter zu tun.